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Н Е  КО  ПШШ1 ПИШИ И М Н Е
Шире осветите перед рабочими достижения и недостатки
—  Пр*бег паровозов увеличился с 

140 до 180 километров в сутки.
—  Депо выпустило за 24  дня мая 

из среднего ремонта 8 паровозов, вы
пустит еще один-два, вместо 5, выхо
дивших за месяц обычно.

—  Фабзавучнмки в апреле выпусти
ли из ремонта два паровоза, тогда как  
до этого они выпускали 1 — V I 2.

—  Резко совратилась прогулы, пья
ных на производстве нет.

Все это— результаты социалистическо
го соревнования депо ст. Барабинсв. 
Этот список достижений, конечно, дале
ко не полон, но все же показывает, 
что значительные успехи в соревнова
нии уже имеются.

Между паровозными ремонтными бри
гадами заключен хозяйственно-полити
ческий договор. Обе стороны или нем 
обязуются работать по-новому, по-социа 
диетически, относиться к  паровозам и 
ремонту сознательнее, повысить произво
дительность труда. Мы видим, что этот 
договор выполняется.

В депо на текущем ремонте работает 
ударная комсомольская бригада из 16 
человек. На работу являются, как  один. 
Разве только общественная иля|еонсо- 
мольская нагрузка оторвет. В апреле 
бригада выпустила 11 паровозов.

Возьмем токарей. Они сами и мастер 
в один голос говорят:

—  Работаем сейчас лучше.
Е  примеру, екат колес обтачивался 

в 16  часов, сейчас эта работа занима
ет 12. Лучше работают инструменталь
щики. Дают лучшие резцы, не прихо
дится из-за них останавливать станок 
или задерживаться.

То же самое у  фрезеровщиков. Одним 
словом, соревнование сказывается ко 
всех отраслях работы.

Есть и недостатки.
Не все выполняют заключенный до

говор.
При мне к  монтеру пришел бригадир 

и заявил, что у  паровоза № 543, при
шедшего на ремонт по 4 классу, ока 
зался выплавленным один из подшип 
ников. Машинист же об этом при еда 
че паровоза не заявил и порчу обнару
жили рабочие депо.

Не все гладко и у  депо. Работники 
будки осмотра на собрании заявляли:

—  Безобразно наплавляют подшипни
ки. Медведи какие-то получаются.

—  Машинисты не соблюдают нормы 
скорости. Гонят, а из-за этого горят 
буксы, происходят отцепки,— говорят 
осмотрщики про паровозные бригады.

—  Вагоны перегружают до того, 
что лопаются рельсы.

Б мае ударная бригада, несмотря на 
свое старание, наверное, выпустят 
меньше паровозов. Не дают чернорабо
чих, их гоняют то сюда, то туда, а 
ударникам приходится отрываться и де
лать их работу иля ждать, если самим 
справиться не под силу.

Большой недостаток— не заключен 
договор между соревнующимися бара- 
бвнеким и петропавловским учалкам и, 
до сих пор участки н» послали друг- 
другу рапортов о своих успехах. А об
мен рапортами значительно повысил 
бы интерес рабочих к  соревнованию.

Учет достижений не налажен. А по
каз рабочим достижений, недостатков 
поможет в будущем увеличить эти до
стижения, избежать промахов, изжить 
недостатки, сделать соревнование дей
ствительно массовым могучим рычагом 
поднятия производительности труда.

КУПИНСКИЙ РАЙОН ВЫЗЫВАЕТ 
НА СОРЕВНОВАНИЕ ТАТАРСКИЙ

Купинское районное бюро по социалистическому соревнованию 
вызывает на соревнование Татарский район.

В условия соревнования входят:
— Наибольшее расширение посевной площади.
— Наибольшее выполнение контрольных цифр по весенней сель

ско-хозяйственной кампании, утвержденных пленумом окрисполкома.
— Укрепление коллективов и простейших сельско-хозяйственных 

производственных соединений.
— Поднятие урожайности путем наибольшего проведения меро

приятий, требующихся агроминимумом.

НАЧНЕМ ПОХОД ЗА РАННИМ ПАР!
Омский округ организует социалистический воскресник

КОМСОМОЛ ДОЛЖЕН БЫТЬ В ПЕРВЫХ РЯДАХ
Омский окружной штаб по соревнованию с Северным Кавказом решил 

провести в своем округе социалистический крестьянский воскресник по подня
тию ранних паров беднейшим семьям и вдовам красноармейцев, красных пар
тизан, инвалидам гражданской войны и бедноте. В этом воскреснике будут 
участвовать вее бедняки и середняки, колхозы к  совхозы с имеющимися у  них 
инвентарем и тягловой силой.

Омский окружной штаб и редакция газеты «Рабочий Путь» вызывают 
краевой штаб и редакции краевых м окружных газет поддержать их начина
ние. Они предлагают провести общеснбирский крестьянский воскресник по под
нятию ранних паров.

Редакция газеты «Советская Сибирь» поддерживает начинание омичей. 
Воскресник, по ее мнению, кроме помощи бедноте, должен послужить средством 
энергичного внедрения пар®вой обработки земли во всех крестьянских хозяйст
вах. Воскресник должен послужить началом похода за культурный июньский 
пар.

Культурный июньский пар дает повышение урожайности на 40 процен
тов. По сравнению с обыкновенным паром, культурный, по данным опытных 
полей, повышает чистый доход с гектара земли, в среднем, на 25 рублей.

По плану в 29 году должно быть обработано по Сибири свыше 3-х мил
лионов гектаров паров и около 3 -х  миллионов должно быть вспахано зяби. Из 
этого количества, не считая колхозные и совхозные поля, не менее 10 процен
тов должно быть ранних паров.

Мы призываем крестьян и в первую очередь молодежь к  культурной 
обработке земли, к  внедрению культурного июньского пара, к  проведению все- 
сибирского социалистического деревенского воскресника в помощь бедноте.

ПРОВЕСТИ ВОСКРЕСНИК ПОРУЧЕНО КОМСОМОЛУ
Краевой штаб по проведению социалистического соревнования с Северным 

Кавказом решил провести всесибирский социалистический деревенский воскре
сник в помощь бедноте. Организация и руководство воскресника возложе
ны на комсомольские организации.

НА 113 ПРОЦЕНТОВ 
ВЫПОЛНИЛИ СВОЙ ПЛАН

Еупинскнй коопхлеб законтрактовал 
18774 гект. посевов, из них 13374  
гект. сортовых посевов. План контрак
тации выполнен на 113 слишком проц. 
В 31 колхозе и 3 полеводческих това
риществах законтрактованы 9579 гект.

По сортовой авансовой контрактации, 
которая должна дать чистосортные семе
на, заключены договоры с 4  хозяйст
вами на 2050  гект. По сортовопроиз
водственной авансовой контрактации 
законтрактованы 7599 гект.; но сорто
вой безавансовой, на семенах посевщи
ков,— 3795 гект. н по безавансовой ря
довой— 5409 гект.

Агроном кеояхлеба И. К.

В ТРИ СМЕНЫ
Круглые-еутки, беспрерывно, работа

ют два трактора на полях первого барабин 
ского товарищества по совместной обработ 
ке земли. Товарищество нынче намечает 
посеять больше двухсот гектаров, исклю
чительно чистосортными семенами. Трак
торная сеялка засевает ежедневно по 
15 гектаров. Работа идет в три смены.

Редникин.

Засеяли 109 гектар 
ка электрификацию

Ново-михайловский сельННОВ, 
Татарского района, засеял об
щественными силами 14  гектар  
пшеницы.

На общем собрании гражда
не постановили засеять еще 
1 0 9  гектар (1 0 0  дес ) пшени
цы для ремонта двигателя, ко
торый хотят использовать 
осенью для освещения своего 
села электричеством.

Никифоров.

СОРЕВНОВАНИЕ GHKQB
Красносельский СККОВ, Спасского 

района, засеял 10 гектар в обществен
ный фонд, вместо предполагавшихся 8, 
и выбывает на соревнование по увели
чению общественного посева туруновский 
и урезекмй, дммтриевский, круглинский, 
сибнрцовский ж  игнатьевский сельВЕОВ.

Особенно рекомендуется подтянуться 
последним четырем комитетам, так как  
у нмх это дело поставлено плохо.

*# *

Юдмнскнй селькрестком, Мало-Красно
ярского района, первый в районе вые
хал сеять. В один день 18 плугами 
запахали 9 с лишним гектар.

Крестком вызывает вее комитеты 
района последовать его примеру, орга
низованно расширить посевную площадь, 
повысить урожай.

Т. М.

Бюрократы из татарского коопхлеба
мешают работать колхозу „Батрак"

Сибирь в борьбе за высокий урожай
РАПОРТ СИБКРАЙИСПОЛКОМА ТРУДЯЩИМСЯ СЕВЕРНОГО КАВНАЗА

Рзст колхозовСибкрайисполком отправил трудящим
ся Северного Кавказа рапорт о подго
товке Сибири к  весенней сельско-хозяй- 
етвенной кампании. Рапорт этот являет
ся ответом на сообщение северо-кавказ
ского крайисполкома о подготовке Север
ного Кавказа к  посеву.

Осуществление задач общего под'еиа 
хозяйства Сибири проводится в основном 
но двум направлениям: коренная реор
ганизация (перестройка) отсталой залеж
ной системы хозяйства и перевод ее на 
травопольную и массовое проведение 
простейших агротехнических мероприятий

Посевная площадь Сибири на 1929 г. 
намечена в 9,4 миллиона гектаров про
тив 8,3 миллиона гектаров в прошлом 
году, т .е .  намечено расширение на 12,5  
проц. В колхозах намечено увеличить 
посевную площадь в полтора раза, в 
совхозах— на 37 проц. я  в единоличных 
хозяйствах— на 9,5 проц.

Общее повышение урожайности по 
краю намечено в 4 проц. От проведения 
отдельных мероприятий к  повышению 
урожайности намечено: от применения 
улучшенных приемов обработки земли—  
7 проц., от введения рядового посева— 5 
нроц., от посева чистосортными семена
ми— 15 проц., от протравливания и очист
ки  семенного материала— 40 проц. и от 
ирименения навозного удобрен^ -10 
проц.

Площадь посева совхозов зернотреста 
в этом году намечена в 32 тысячи гек
таров. Это дает увеличение не сравне
нию с прошлым годом на 43 проц. Тя
гловой силой все. совхозы обеспечены. В них 
работают 214  тракторов, 1354 лошади и 
103Б верблюдов и волов. Семенами все 
совхозы также обеспечены полностью.

На 1 октября 1928 г . в Сибири бы
ло 2179  колхозов, по плаву намечено 
число их довести до 2733 , а фактиче
ски на первое мая имеется 3250 колхо
зов. Броме того, по краю имелось на 1 
мая 7307 простейших коллективных об‘-  
еднненжй. Наблюдается рост числа чле
нов колхозов. Н а 1 октября прошлого 
года приходился 61 человек на колхоз, 
а на первое мая имеется 85 человек. 
Всего в колхозах на первое мая имеется 
278 тысяч человек.

Бедноте и колхозам в этом году бу
дет отпущено 29.450  тысяч рублей кре
дитов вместо 20500 тысяч в прошлом 
году. К 15 мая уже выдано евыше 28  
миллионов рублей кредитов.

Тракторы на полях Сибири
Тракторов в этом году Скбирь полу

чает 480 . И кроме того, зернотрестом 
для вновь организующихся совхозов за
везено 232 трактора, а всего, е ранее 
полученными, к  весеннему севу имеет
ся 1865 тракторов. Тракторными колон
нами в этом году будет вспахано: к  
весеннему севу 17859 тысяч гектаров, 
целины и пара летом н осенью 9464  
и под зябь 15923 тксячм гектаров.

Очищено 6 миллионов центнеров
семян

Б крае имеется 3380 зерноочиститель
ных и 1334 прокатных пункта. Очи
щено 6043000 центнеров семян млн 
93 проц. планового задания. Работали 
7020 триеров, 2190  сортировок и 83 
машины по очистке семян технических 
культур.

Б госсемфонд в этом году заготовле
но по краю 627000 цент, или 92 про

цента плана. Для снабжения населения 
еененнми материалом отпущено 1506000  
цент, вместо 658000  в прошлом году, 
отпущено 13 тысяч ц е н т н е р о в  
м н о г о л е т н и х  трав —  в два 
раза больше првшлогоднего. Семян одно
летних трав отпущено в три с полови
ной раза больше, чем в прошлом году.

Контрактация
В этом году по краю законтрактова

но 2166  тысяч гектаров яровых посе
вов и около ста тысяч гектаров техни 
чееких культур.

Одной из важнейших отраслей сель
ского хозяйства Сибири является масло
делие. Сейчас в Сибири имеется свыше 
3 миллионов голов молочного скота. Мо
лочная кооперация об'едияяет 5 90  ты
сяч крестьянских хозяйств или 64 проц. 
к  общему и х  числу. Б  первому октября 
будет кооперировано больше 70 проц. 
всех крестьянских хозяйств.

Комсомол— к весеннему севу
Краевая комсомольская организация к  

весенней посевной кампании сделала 
следующее: работали 12 комсомольских 
зерноочистительных обозов и 23 брига
ды по зерноочистке, очищено ими 365000  
пудов семенного материала и протра
влено до 300000 пуд.

Комсомол организовал 112 колхозов, из 
них 50 коммун и 121 простейшее со е 
динение. В колхозы вовлечены 2100  
комсомольцев. Работали 230  комсомоль
ских бригад по ремонту сельско-хозяй
ственного инвентаря, отремонтировано 
1800 плугов, 390 борон, 24 триера и 
2900 ш тук разного мелкого инвентаря.

Ждет сбор средств на покупку трак
торов для деревни. На собранные сред
ства уже закуплены и отправлены в 
деревню 4  трактора.

Колхоз «Батрак» заключил с татар
ским коопхлебом договор на посев 100  
гектар пшеницы и 26 гектар овса с 
подсевом американского пырея. Еооп- 
хлеб обещал дать пшеницы «Дезиум» 
и овса «Краузе».

Недели через две коопхлеб заявил, 
что «Дезнум» не будет, получите, мол, 
120 центнеров пшеницы «Мильтурум». 
За овсом пришлось ехать за 25 верст, 
но его не оказалось. Только в колхозе 
«Стенька Разин» кое ка к  добились се
мян овса на 14 гектар.

Колхоз выехал на пашни. Засеял од
ну полосу— 10 гектар «Мильтурум». 
Вдруг 1 мая приезжает помощник агро
нома, т. Щ укина, и заявляет, что семе
на «Мильтурум», полученные колхозом 
для посева, коопхлебом отданы другим, 
а колхоз должен получить в Татарске 
«Дезиум», а в с. Щербаковой— овес.

Сколько правление ни билось дока

зывая, что такая путаница мешает 
сеять, так как  перевозка отнимет много 
времени, ничего не вышло. В ответ на 
постановление общего собрания колхоза 
о том, что во время самого горячего 
сева перевозить семена бессмысленно и 
нужно продолжать сеять «Мильтурум», в 
коопхлебе заявили:

—  Семена наши, а не ваши и вы 
должны отдать и х , а сами получите 
„Дезиум". Если не хотите, поедете в 
барабинскнй домзак.(!).

Таким образом, в самое горячее для 
сева время товарищество «Батрак» бы
ло вынуждено приступить к  перевозке 
семян.

Может быть, коопхлеб считает, что 
лето еще большое и  что можно сеять 
когда угодно, лишь бы посеять, но 
ведь урожай ждать не будет и такая  
волокита грозит убытками колхозу и 
государству. Местный.

. Суздальские школьники и пионеры засеяли 5 гектар
По инициативе суздальского отряда 

юных пионеров и школьников, Баклу- 
шевского района, засеяно для нужд 
школы 5 гект.

При школе устроен пришкольный 
огород размером в 3020 кв. саж. Он 
кругом обнесен рвом. Огород обработан 
отрядом и школьниками.

В «день леса» школьники и пионе
ры вокруг пришкольного участка и около 
школы насадили разных деревьев; на|мв- 
сте прежнего бурьяна и крапивы устро
ен сад. Посажевы 160 тополей, 5 к у 
стов сирени, 4  куста клена, 20 кустов

черемухж, 3 дерева вишни, 12 кустов 
смородины и 60 кустов малины.

Весь пришкольный участок занят 
показательными грядками: пшеницей
„Мильтурум" и простой, турнепсом, 
кормовой свеклой, картофелем - скоро
спелкой, викой, тыквой, арбузами, ма- 
едяничным подсолнухом, маком, бобами и 
горохом.

Во время заключения трудовых дого
воров пионеры, совместно со школьни
ками, выявляли батрачат (нянь и под
пасков) и вели раз‘яснитедьную работу 
среди них. Будильник.

В хвосте
Без фор глад и на. Селения, входящие 

в состав натюкановского сельсовета, ре
шили протравить весь семенной мате
риал формалином. Сев уже начался, 
крестьяне просят формалин, а его нет,—  
сельсовет не позаботился запасти. Д .

Не м ож еш ь— ке обещ ай. Ново-гутов- 
ское машинное товарищество обещало 
бедноте и середнякам во время сева по
мочь сеялкой. Николай Гутов припас 
для рядового сева земли, но в сеялке 
ему отказали. Пришлось сеять руками 
и опять боронить. Землю ояперепушил, 
зерно выдуло наверх. Убыток. Комсом.

ВМЕСТО 5 ЗАСЕЯЛИ 10
В.-урюкская школа получила задание 

засеять 5 десятин, а посеяла к  19 мая 
10, из них 9— для оказания помощи 
школьникам-детям бедноты и 1 — на 
„Барабинскнй Ш кольник".

Граждане с В. Урюма проявили себя 
на этой работе, ка к  отзывчивые товари
щи новой школы. Особенно большую 
помощь оказал председатель сельского 
ККОВ тов. А  Ткаченко.

Рижских.
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С 15 ИЮНЯ НАЧНЕТСЯ ГЕНЕРАЛЬНАЯ ЧИСТКА ПАРТИИ, МЕЖДУ ТЕМ 
МНОГИЕ СЕЛЬСКИЕ ЯЧЕЙКИ ПОДГОТОВКУ К НЕЙ НЕ ВЕДУТ

Р А Й К О М Ы  НЕ О К А З Ы В А Ю Т  Я Ч Е Й К А М  П Р А К ТИ Ч Е С К О Й  П О М О Щ И

КТО ИМЕЕТ ОТВОДЫ?
Список товарищей, рекомендованныхУЧТЕМ ОПЫТ-СДЕЛАЕМ 

ВЫВОДЫ
Чистка партии началась.
26 мая в барабанами желе«нод* 

рожном клубе с участием 300 партий
ных и беспартийных рабочих президиум 
окружной контрольной комиссии чистил 
товарищей, намотанных комиссией па 
проверке и чистке деревенских ячеек 
В Щ б ) .

Еаков этот первый опыт?
Он дает ннвга п#учительн*ге.
По характеристике ячеек *а веаии вы

двинутыми мни товарищами не заме
чается ничего ииречащего их.

Бак на самой деле?
Тов. Елисеев, член партии с 1924 г., 

на производстве с 1913 года, учился в 
ликбеае, но служил в белей армии, по 
уверениям Елисеева— по м*бнли1ациа 
генерала Гайда, по утверждениям мво- 
гих  выступавших товарищей — «добро
вольно, так как Гайда рабочих не мо
билизовывал».

—  Почему т®, тов. Елисеев, будучи 
предгорсовета, не разрешил одн*му ра
бочему построить дмсик, а свеяку на 
том же месте разрешил,— бросает во
прос, под смех собрания, один товарищ.

Контрольная комиссия в этом деле 
разберется.

—  Мы не предрешаем вонр*са,— го
ворит один товарищ из собрания,— о пре
бывании Елисеева в партии, но в комис
сию по чистке его вводить не следует.

Много разговоров вызвала кандидатура 
тов. Мирошникова— предместкома, чле 
на партии с 1924 года, который проя
вил неосторожность. Настаивал на за
седаниях бюро ячейки о принятии в 
партию Терещенко, являющегося для 
партии вредный. Правда, как говорили 
некоторые товарищи на собрании, Ми- 
рошников этого не знал.

Еаков политический уровень прове
ряемых товарищей?

Ячейки охарактеризовали почти всех 
ка к политически грамотных. Собрание 
отметило также, что товарищи правиль
но проводят партийную линию и верно 
осуществляют партийные директивы.

Но как представляют себе эти товари
щи партийную политику и сущность 
уклонов?

— Классовая борьба обострилась по
тому, что кулак нажинает на бедноту 
и середнячество,— говориттозаршц Ели
сеев.

О социалистическом наступлении ни 
слова.

А тов. Голованов, бывш. секретарь 
ячейки, на вопрос,— были ли проявления 
правого уклона в их ячейке,--отвечает:

— Не было, наша ячейка слишком 
спокойна.

—  Что же такое правый уклон?—  
спрашивают его.

—  Правый уклон, это— уклонение от 
партийной линии, невыполнение пар
тийных директив.

—  Какая же тогда разница между 
правый и левым уклонами, они ведь 
оба представляют собой уклонение от 
партийной линии?

—  Не знаю,— следует ответ.
Между тем, несмотря на неправиль

ные ответы, тов. Гелованов, по утвер
ждению выступавших товарищей, на 
деле проводит правильную нзртдинию

—  Если бы,— говорит один,— работа
ли все, ка к  Голованов, было бы очень 
хорошо. 1 а

—  Правоуклонисты против развития 
сельского хозяйства вообще,— говорит 
тов. Никитин.

—  У  нас *щущается недостаток в 
хлебе петому, что у нас плохой урожай 
и крестьянство еще несознательно,— от
вечает т. Мирешннков.

—  Откуда растет кулак?
—  По потомству,— огвегает он же.
К а к  видно, нет ясного представления

о происходящих в стране соцаальных 
процессах и сдвигах и порождаемых 
ими результатах, нет представления о 
классовой основе уклонов.

Чему учит и какие выводы нужно 
сделать из этого первого опыта чистки?

Открытые массовые чистки оправды
вают себя на все 100 процентов. Пере
крестная товарищеская проверка (нужно 
отменить, что комиссия проявила това
рищеский подход) выявляет всесторонне 
лицо проверяемого. Интерес к  чистке и 
активность массы очень большие.

Ячейки в основном правильно харак
теризовали товарищей.

Проверенные товарищи представляют 
собой в большинстве чрезвычайно цен
ный в социальном отношении людской 
материал, с большой рабочей закалкой 
и, нужно полагать, с правильным клас
совым чутьем, но они политически не
достаточно грамотны.

Об этом нужно подумать.
Нельзя принижать значение и ответ

ственность за чистку партии. Мнение о 
том, что было бы классовое чутье, а 
остальное приложится, не совсем пра
вильно. От товарищей, выделяемых в 
комиссию по чистке, требуется классо
вое чутье помноженное на элементар
ную- политическую грамотность (знание 
партийной политики, корней и сущно
сти уклона есть элементарная полит- 
грзмотность для каждого партийца).

Пробел можно восполнить. Необхо
димо срочно создать для выделен
ных в комиссию по чистке двухне
дельные курсы по вопросам полити
ки партии о сущности уклонов.

А. Т.

НОВО-ПОКРОВСКНЕ ПАРТИЙЦЫ БОЯТСЯ ЧИСТКИ
ОН И В Ы Н Е С Л И  Р Е Ш Е Н И Е : „Н О В О  П О К Р О В С К А Я

я ч е й к а  ч и с т к е  н е  п о д л е ж и т *

Подготовка к  чистке партии в боль
шинстве сельских ячеек еще не нача
лась. Ячейки не только не раз'яснили 
беспартийным, но и сами не усвоили 
основной задачи проверки и чистки пар
тии. Есть даже такие факты, что часть 
коммунистов и отдельные сельские ячей 
ки  (в полном составе) возражают про
тив чистки, считают ее для себя не обя 
зательной.

Вот ново-покровская ячейка, Юдикско- 
го района, 12  мая слушает доклад о 
чистке партии и, внеето того, чтобы 
наметить ряд практических мероприя
тий по подготовке к  чистке, "по развер
тыванию массовой работы, постановля
ет: «Ново-покровская ячейка ВКП (б) 
чистке как членов, так и кандидатов 
не подлежит, так как ячейка прово
дит в жизнь заветы Ильича и надеется 
со всеми трудностями справиться. Ячей
ке только нужна помощь от самого на
селения, а главным образом бедноты».

Ячейка состоит из 8 человек, в осно
вном из развитых коммунистов, и вы
носит такое постановление.

Как же на самом деле ячейка «про
водит в жизнь заветы Ильича»?

Взять, к  примеру, работу с беднотой. 
Бедняцких собраний ячейка по своей 
инициативе провела только 2 , хотя в 
существует около В лет. Группа бедно
ты, организованная нрк сельсовете, ра
ботает плохо: без плана, от случая к 
случаю и вне всякой увязки с практи
ческой работой сельсовета. Колхоза в| 
селе, за исключением машинного т-ва,

не имеется и ячейка пока не думает 
замяться коллективизацией.

Актив ячейки недавно привлекался 
р а й к о м о м  к  ответственности за 
пьянство, ряд товарищей получил взы
скания.

Вайкому следует сейчас же посмот
реть, что из себя представляет каждый 
в отдельности член этой ячейки. Возмож
но, найдутся такие партийцы, которых 
следует до начала проверки «освобо
дить» от партийного билета в порядке 
самоочистки.

Недостаточную, а подчас совершенно 
плохую подготовку мы наблюдаем в ря
де сельских ячеек остальных районов.

И вина здесь главный образом рай
комов, они несвоевременно дали указа
ния на места, а также не помогли ячей 
каи развернуть массовую раз'яснитель- 
ную работу о целях и задачах провер
к и 'и  чистки ВЕН (б). Многие райкомы 
не имеют по сие время кратких харак
теристик работы каждой ячейки, а эти 
характеристики проверочным комиссиям 
будут необходимы.

Срок до начала проверки и чистки 
деревенской парторганизации остается 
крайне малый. Надо срочно наверстать 
упущенное. Главное внимание сосре
доточить на развертывании массо
вой работы среди батрацкой, бед
няцкой и середняцкой части дерев- 
ни„ раз'ясняя мм важность проверки 
рядов партии и используя их как пер
вых помощников проверочных комис
сий.

В. Соколов.

барабинекой окрКК в комиссию по 
чистке партии

Некрасов, Дмитрий А,,— член ВКП(б) 
с 1924 г., слесарь депо Варабинсх, про 
изводственный стаж— 12 лет.

Елисеев, Тихон Ф.,— член ВКП (б) с 
1924 года, рабочий, слесарь деио Бара 
бинск, на производстве работает 18 лет.

Никитин, Владимир Н.,—член ВКП(б) 
с 1924 г., кондуктор, работает 14 лег, 
секретарь ячейки ВКП (б ).

Атаманчук, Кузьма А.,— член ВКП(б) 
с 1924 г., рабочий, пом. машиниста, 
производственный стаж—12 лет, АПО 
ячейки ВКП (б).

Смоленский, Абрам М.,— член ВКЩ б) 
с .1924 г., рабочий, смазчик, на произ
водстве работает 12  лет, член бюро 
ячейки.

Лебеденко, Андрей А.,— член ВКП (б) 
с 1920 г., рабочий, на производстве—
3 года, работает в качестве выдвиженца 
завхозом школы молочного хозяйства, 
секретарь ячейки ВКП (б).

Уханов—член ВКП (б) с 1924 г., 
рабочий, кузнец, на производстве— 10 
лет, член 0S и секретарь ячейки ВЕП(б).

Клим ов—член BRU (б) с 1919 г., 
крестьянин, работает в своем хозяйстве, 
член ОЕ ВЕП (б).

Кузнецов, Роман,— член ВКП (б) с 
1920 г., рабочей, машинист, на произ
водстве работает 15 лет.

Прелое, Василий П.,— член ВЕП (б) 
с 1920 г ., крестьянин, работает предсе
дателем союза с.-х. рабочих, член ОЕ 
ВКП (б).

Мирошникоз, Федор С.,— член ВКП(б) 
с 1924 г., рабочий, слесарь, на произ
водстве—15 лет, в настоящее время 
работает пред, месткома № 1 ст. Бара- 
бияск.

Карахтинов— член ВКП(б) с 1920 г., 
крестьянин, работает в коммуне, канд. 
в члены 0 5  ВЕП (б).

Сережкнн— член ВКП (б) с 1919 г., 
крестьянин Бунинского района, работа
ет в колхозе, член ОК ВКП (б).

Пономарев, Авраам Я ,— членВЕП(б) 
с 1920 г., рабочий, смазчик, на произ
водстве— 25 лет, партзаседатель.

Герцев, Андрей Яковл.,— член ВЕП(б) 
с 1920 г., рабочий, работает пред, сою 
за пищевиков, член О К ВКП (б).

Берилло, Василий М.,— член ВЕН (б) 
с 1920 г., рабочий, кочегар, на произ
водстве— 6 лет, секретарь яч. ВКП (б)

Сафонкин—член ВКП (б) с 1920 г., 
крестьянин, работает в своем хозяйстве, 
член О К ВКП (б).

Хлопцев—член ВЕП (б) с 1917 г., 
рабочий, секретарь михайловского рай
кома ВКП (б), член ОК.

Зайцев, Антон,— член ВКП (б) с 
1920 г., рабочий, столяр. В данное 
время работает зав. элеватором.

Чмель—член ВКП (б) с 1921 г., ра
бочий, пред. МК потребсоюза.

Бобин, Александр,— член ВЕП (б) с 
1917 г., рабочий, машинист, на произ
водстве— 35 лет, член окрЕК.

Анчугов, Иван С.,— член ВКП (б) с 
1920 г., рабочий, весовщик.

Бек Булатов—член ВЕП (б) с 1919 
года, рабочий, в данное время работает 
зав. чановским агентством Сябторга, 
член 0Е ВКП (б).

Трубачев. Семен Никитич, —  член 
ВКП (б) с 1920 г., крестьянин, работа
ет рабочим на мельнице.
* Головнева, Парасковья А., — член 

ВЕП (б) с 1920 г., служащая, заворг. 
барабинского райкома, канд. в члены

ПОМОЩЬ СЕЛЬСКОЙ ОБЩЕСТВЕННОСТИ ПОМОЖЕТ 
ПРАВИЛЬНО УЧЕСТЬ 05‘ЕКТЫ ОБЛОЖЕНИЯ

(Статья зав. окружным финансо
вым отделом)

Учет об'ектов обложения, это— один из 
самых ответственных моментов сельхоз 
налоговой кампании. Правильное распре 
деление тяжести сельхозналога нахо
дится в прямой зависимости от резуль
татов учета.

Правильный учет— правильное и рас
пределение тяжести налога!

Правительство, внося ежегодно по
правки в закон о сельхозналоге, ставит 
целью лучше приспособить закон к  ин
тересам бедноты и середняков.

Выполнить эти основные установки 
закона мы сможем лишь тогда, когда 
безусловно правильно и хорошо подой
дем к  важнейшему моменту работы— 
учету об'ектов обложения.

Учет об'ектов обложения в округе в 
южных районах, по постановлению 
оврисполкома, должен начаться 1 июня, 
в северных же— между 15-20 июня. 
Прежде, чем приступить к  учету, необ
ходимо провести ряд подготовительных 
работ.

К таким подготовительным работай 
относятся, прежде всего, создание и 
проверка состава учетных сельских ко
миссий, обеспечение полнейшего уча
стия в них бедняцко батрацкого актива, 
так как комиссии должны быть тем 
органом, через которые мы усиливаем 
)аботу бедняцких трупа деревни.

Не менее важной частью подготовки 
явится также создание общественного 
мнения вокруг учетной работы. Без это
го немыслимо правильное и полное 
проведение работы. Раз'яснение нового 
закона, знание подробностей его не толь
ко районным активом, но и сельским, 
обеспечат успешный исход кампании. 
Между тем, предварительные сведения 
говорят о том, что подготовительная ра

бота по учету об'ектов обложения за
ставляет желать лучшего. Есть еще 
сельсоветы, где комиссии не созданы, 
где закон о сельхозналоге раз'яснили н 
обсудили недостаточно, где, наконец, со
ответствующего общественного настро
ения не создано. Есть и такие районы, 
где состав учетных комиссий еще не 
проверили, где этой важнейшей и эко
номической и политической кампания 
не уделено достаточно внимания руко
водящих организаций.

Учету явно-кулацких хозяйств, для 
последующего их обложения в индиви
дуальном порядке, также не уделено 
еще достаточного внимания. Между тем, 
эта часть работы является наиболее 
трудной. Мы должны поставить вебе 
целью выявить и обложить в индиви
дуальном порядке абсолютно все явно
кулацкие хозяйства, не допустив, одно
временно с этим, какого бы то ни было 
обложеаия в индивидуальном порядке 
середняцких хозяйств. Это требует кро
потливей упорной работы при активном 
участии и полощи нам деревенского 
актива и всей общественности. Предва
рительное выявление размеров неземле
дельческих заработков, инеющих чрез
вычайно большое влияние на правиль
ное распределение тяжести налога, так
же не должно быть забыто в наших 
аланах работы.

Бюро окружкома, заслушав информа
цию о ходе подготовительной работы к  
учету, подтвердило все эти недочеты 
нашей работы и дало исчерпывающие 
указания, как нажать их. Дело за рай
онными организациями, за уполномо
ченными, посланными в районы для 
помощи в учетной работе. Только общи
ми усилиями, при активнейшем ^уча
стии и помощи всей общественности е 
этой задачей мы справимся.

Эрдман.

КУЛАН ПЫТАЕТСЯ ПРОВЕСТИ НАС
НА КУЛАЦКУЮ ОБРАБОТКУ ОТВЕТИМ ОРГАНИЗАЦИЕЙ БЕДНОТЫ

И СЕРЕДНЯКОВ

Басалаев, Яков Н ,— член ВКП (б) с 
1924 г., рабочий, произвол, стаж— 18 
лет. В данное время работает зам. нач. 
оярадмотдела.

Чепкой, Петр М.,— член ВКП (б) с 
1919 г., рабочий, в данное время рабо
тает пред, окрстрахкаесы.

ГЛедвецкий, Семен Н.,— член ВЕП(б) 
с 1924 г., рабочий, слесарь, производ
ственный стаж— 8 лет, в данное время 
работает упр. хозкомбинатом.

Глиняный, Владимир Н,, —  член 
ВЕП (6) с 1919 г., рабочий, производ
ственный стаж— 15 лет, в данное время 
работает ном. прокурора.

Диденко, Иван Ефремович,— член 
ВЕП (б) с 1920 г., рабочий, производ. 
стаж— 10  лет, в данное время работает 
зав. общим отд. ОЕ ВКП (б).

Левит, Эрн Эрн.,— член ВКП (б) с 
1918 г., рабочий, производ. стаж— 8 
лет. В данное время работает в 0ГПУ, 
канд. в члены бюро.

Товарищей, имеющих отводы или 
к&кке-либо замечания по отношению 
выдвинутых товарищей, просьба со
общить в окрКК: г. Каинси, улица 
Красного Командира, дом модсаюза

При учете об'ектов обложения еди
ным сельско-хозяйственным налогом нуж 
но обломить крылья кулакам, которые 
уже сейчас прикидываются казанскими 
сиротами— сокращают занос молока на 
заводы, сокращают посевную площадь, 
ведут работу среди отдельных бедняков 
и середняков и даже среди целых групп.

Вот, е примеру, кулак Александрен- 
ко, из дер. Полтавки, Чановского рай
она.

Он отдал с” ою сеялку 10 беднякам и 
середнякам, при чем получил с них по 
' 0 руб., и имеет пай в машине. С этой 
группой Александренко и ведет свою 
>аботу. Кое-кого он уже успел настро

ить против политики партии и совет
ской власти. Одураченный Александреа- 
кой середняк Степаненко, плативший в 
прошлом году 30 руб. налога, кричит, 
что хлеб забрали, хотя сам Степаненко 
продал государству сколько мог. Але
ксандренко же действительно бедноте и 
середнякам пришлось заставить прода
вать свои ИЗЛИШКИ.

Сейчас Александренко старается на
строить крестьян против общественных 
работников. Берет тетради школьников, 
н показывает их: «Смотри, мол ка к пло
хо учат». Чтобы его агитация лучше но 
действовала, Александренко берет с со
бой старого учителя, поповского еынка 
Боровика.

На маслозаводе Александренко ведет 
такую агитацию:

—  Я выстроил теплый скотный двор, 
меня за эго лишили голоса, Эю всен 
середнякам будет.

Прав же его лишили за многолет
нюю экешюатацию бедноты и, несмотря 
на все уловки, не восстановили. Да и 
сейчас Александренко много денег и 
хлеба должна не одна Полтавка, а и 
другие деревни.

Эго один из примеров. Таких найти 
можно много. Поэтому бедноте и серед
някам надо смотреть в оба.

______ Селькор № 287.

НЕДЕЛЯ БОРЬБЫ 
0 ВРЕДИТЕЛЯМИ 

СЕЛЬСКОГО ХОЗЯЙСТВА
С 14 по 21 е июля по Сибирскому 

краю организации Осоавиахима прово
дят неделю борьбы с вредителями сель
ского хозяйства.

Осоавиахимовекие отряды создаются 
при краевом, всех окружных и район
ных советах Осоавиахима.^ Краевой со
вет Осоавиахима напоминает всем ме
стным организациям Осоавиахима, что 
в борьбу с вредителями необходимо во 
влечь государственные и кооператив
ные организации, а также население, 
раз'ясняя ему, какой громадный ущерб 
хозяйству наносят вредители и какими 
мерами с ними бороться.

Представитель хиисиндиката заявил, 
что правление синдиката отпускает на 
борьбу с вредителями сельского хозяй
ства различных химических веществ на 
10 тысяч рублей. Представители комсо
мола, крайздравз, снбККОВ, колхозсоюза 
и других общественных организаций 
обещали, что эти организации помогут 
Осоавиахиму провести неделю.

О ПОРЯДНЕ ВЗЫСКАНИЯ 
ПЛАТЕЖЕЙ ЗА КУПЛЕННЫЕ 

С.-Х. МАШИНЫ
Опубликовано постановление 

ВЦИК и Совнаркома РСФСР, обя
зывающее правления учреждений 
с.-х. кредита при неуплате в срок 
за купленные в рассрочку машины 
и орудия обсуждать по отношению 
к каждому неплательщику причи
ны задержки им платежа. С злост
ных неплательщиков просроченные 
платежи должны взыскаться в бес 
спорном порядке, т.-е. без суда. 
(„Известия" № 106).

СТРАХОВАНИЕ ОТ 
НЕСЧАСТНЫХ СЛУЧАЕВ 

СОВЕТСКИХ РАБОТНИКОВ 
НА СЕЛЕ

Росгосстрах разработал порядок стра
хования председателей и членов риков, 
сельсоветов, крестпомов- избачей, членов 
ВКП (б!- ВЛКСМ и других советских ра
ботников на селе. Страхование этих ра
ботников с ответственностью Госстраха 
будет проводиться за несчастные случаи, 
происшедшие от преследования со стороны 
контрреволюционных и бандитских эле
ментов н при исполнении служебных обя
занностей. Б этих случаях должна приме
няться ставка по льготному тарифу: *50 к. 
с тысячи рублей на случай смерти и 75 ков. с 
тысячи рублей на случай инвалидности. Эти 
страхования могут заключаться только 
как коллективные для того или иного 
района. Страховая сумма на одно лицо не 
должна превышать трех тысяч рублей на 
случай смерти н трех тысяч рублен на 
случай инвалидности. Прием единичных 
страхований по этому тарифу, а также 
включение ответственности Госстраха sa 
временную нетрудоспособность произво
диться не должны.

РАЗ'ЯСНЕНИЕ О КОЖЕ

Крестьяне нередко зарывают трупы 
животных с кожей и об'ясняют это тем, 
что будто в таком случае Госстрах вы
платит страховое вознаграждение полно
стью, а если кожа будет снята, то удержит 
или рыночную стоимость кожи, или 26 
прод. от страховой суммы. Правление Гое 
страха раз ясяет, что по правилам добре- 
водьного страхования труп и кожа погиб
шего животного поступают в пользу стра
хователя. т.-е. никаких удержаний за кожу 
не допускается. Если такав удержания 
уже имела место, то удержанные суммы 
должны быть немедлвнне возвращены по 
■рняаддежимтж.
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ШШЙ11!
26 мая в Еаинске открылось 3-е со

брание уполномоченных потребительской 
кооперации Барабннского округа.

—  Цятилетнкй план развития народ
ного хозяйства СССР,— говорит тов. 
Желдокас, открывая собрание,— ста
вит перед потребкооперацией ряд новых 
задач. Потребительская кооперация 
должна будет сыграть большую роль в 
снабжения деревни товарами непосред
ственно с фабрик и заводов и в заго
товках для промышленных районов.

Подводя некоторые итоги нашей ра
боты, мы можем сказать, что ряд кр у
пнейших заданий, возложенных на 
потребкооперацию округа, выполнен. 
Результаты, которые мы имеем, говорят

о том, что вся система потребсоюза 
проявила большой напор на осущест 
вление этих задач, потратила не мало 
энергии.

Сеть потребкооперации заготовила, 
например, хлеба больше всех заготови
телей округа. Правда, с выполнением 
окружного плана мы еще не справи
лись, и стопроцентное выполнение его 
должно составлять сейчас главную за
дачу потребкооперации на местах.

Работы много. Выполнить ее смвжет 
хорошо налаженный аппарат, поэтому 
необходимо всерьез заняться вопросом 
квалификации личного состава нашей 
низовой сети.

ОТЧЕТ ПРАВЛЕНИЯ СИБКРАЙСОЮЗА
(Доклад тов. Подашенко)

После вступительного слива т. Ж«л- 
докаса, выборов президиума и мандат
ной комиссии собрание приступило к  
«Осуждению деловых вопросов невестки 
дня.

Первым выступил представитель Сиб- 
крайсоюза тов. Цслешенко с отчетный 
докладом правления Свбкрайсоюм.

Докладчик подробно остановился на 
очередных задачах потребительской ко
операции.

— Есть ли в деревее хлеб?— задает 
вопрос т. Поляшеико. И отвечает:— хлеб 
есть, выполним» план хлебозаготовок 
можно и нужно. Но вот, чем обленить 
тот факт, что мы еще не выполнили 
годового хлебозаготовительною плана, 
тем что у заготовителей появилось 
демобилизационное настроение. Ме
жду тем, мы находимся в самом труд
ном периоде хлебозаготовок. Сейчас 
тысяча пудов хлеба дается труднее, 
чем пять тысяч в начале кампании. 
Следовательно, никаких ослаблений на 
фронте хлебозаготовок не должно быть.

Вторая большая задача, связанная с 
хлебозаготовками,— эхо товароснабже- 
ние. В этой части Сибкрайооюз наме
ченный план выполнил целиком. Но в 
последнее время замечается, как отри
цательное явление, стихийный рост цен 
в некоторых потребобществах. Мы ни
коим образом не должны допускать 
рваческих наценок, а такие «установок- 
ки» у  некоторых кооперативов, к  сожа 
левию, существуют.

Не меньший вопрос в области това- 
роснабжевия заключается в том, чтобы 
заставить низовку работать с имею
щимися у нас товарами. Потреобщества 
добиваются получения только дефицит
ных (недостающих) товаров: мануфак
туры, кожи и т. п. Но не берут това
ров, которые имеются у  нас в достаточ
ном количестве, а крестьянство в этих 
товарах, безусловно, нуждается.

Обследование работы низовой потреб- 
яооперацип выявило, что многие предсе
датели правлений кооперативов, многие 
приказчики даже рады, когда у  них нет 
покупателей, когда им нечем торговать.

По своей халатности и разгильдяйству 
они «ставляют крестьянство без товаров. 
На таких явлениях нужно будет сосре
доточить особое внимание, подумать о 
том, как оздоровить руководство низовой 
сетью.

Перед кооперацией стоят огромные 
задачи на пути социалистического отрои- 
тельства. Наши трудности велики, в 
осебвняо сильно они проявляются имен
но через кооперацию. Вопросы рабоче
го снабжения, вопросы хлебозаготовок, 
вопресы товарного голода и т. д. во 
всем об‘еме выдвигают перед нами за
дачу подготовки таких кадров, которые 
умеют строить, которые умеют работать. 
Отдельные товарищи хныкают, жалу
ются: тяжело работать Да, работать 
тяжело потому, что трудности велики, 
потому, что стройка нового порядка, 
нового общества даром не дается. По
скольку тяжело работать, поскольку 
именно в кооперации скрещиваются 
наши основные трудности, постольку 
все честные элементы, все люди, пре
данные революции, не должны уходить 
из кооперации до тег пор, пока они 
нужны.

Дневник собрания
ф  160 человек прибыло на 3 е со

брание уполномоченных потребкоопера
ции. Большинство прибывших делега
тов с мест— работники потребобществ и 
кооперативный актив.

©  В прениях по докладу тов. Поля- 
шенко о работе правления Сибкрайсоюза 
выступили 20  делегатов с мест.

®  Вчера собрание заслушало отчет
ный доклад предправления тов. Желдо- 
каса о работе потребсоюза, бухгалтер
ский отчет за 1926-27 и 1927-28 г. г., 
а также отчетный доклад ревизионной 
комиссии и заключение ее о работе 
правления потребсоюза. Вечером велись 
прения по всем этим докладам.

ф  Сегодня утреннее заседание бу
дет занято продолжением прений по до
кладам.

Н А  ВСЕСОЮЗНОЙ С1Е ЗД Е  с о в е т о в

МЫ БОРЕМСЯ ЗА НИР

Пора покончить о растратами
Из 7 потребобществ Казанского рай

она 5 поражены растратами. Растрачено 
6500 руб. Из ,17 растрат 15 относится 
в  приказчикам. Половину всей суммы 
растратили 3 лица.

В сизевскоа обществе потребителей 
устроился на должность приказчика сын 
бывшего торговца н владельца ма
слозаводов Плюта. Некоторые пайщи
ки возражали против его принятия, но 
Плюта все же влез в лавку и растра
тил 1054 руб. и совершил подлог.

В усть-тандовское общество приказ
чиком приняли Урванцева— зятя заяд
лого кулака Сибирянского. При реви

зии обнаружена растрата 553 руб., 
кроме того, после ревизии обнаружена 
масса случаев, когда Урванцев получал 
от членов паевые и клал их себе в 
карман.

В Ново-спассЕом отделении приказчик 
Мельников из-за слабости к женщи
нам,— как говорят пайщики,— растра
тил 857 рублей.

Эти растратчики и ряд других зани
мались систематической пьянкой, кар
точной игрой, тратили деньги на жеащнн.

Отчетность перед пайщиками отсут
ствовала, массы не участвовали в ра
боте кооператива. П. Казанцев.

Среди буржуазных правительств по 
отношению к  СССР борются между собой 
две тенденции (направления, стремле
ния): одна— воинственная, выражающая 
собой враждебное отношение к  первому 
'в мире правительству диктатуры рабо
чего класса, имеющая своей целью 
уничтожение пролетарской диктатуры, 
вторая— допускающая, во всяком слу
чае в данных условиях, мирное осуще
ствление двух хозяйственных систем—  
снстомы советской и системы капита
листической.

При таких условиях политика совет
ского правительства замечалась в той, 
чтобы всеми силами устранить и прео
долеть активность враждебных нам сил 
и тендеяцкй, стремясь к  сохранению 
мира, ка к необходимой предпосылки 
строительства социализма в СССР.

Охарактеризовав далее этапы борьбы 
за мир, которую вело правительство 
СССР (деятельность нашей делегации 
на кеыиесии по разоружению, подписа
ние пакта Ееддога, московский прото 
кед), Рыков отмечает безрезультатность 
всех работ подготовительной комиссии 
по разоружению. «Вместе с этим,— сказал 
Рыков,— наша борьба за мир, разверты
ваясь все больше и больше, будет с 
такой же активностью продолжаться и 
впредь».

С ГЕРМАНИЕЙ ОТНОШЕНИЯ 
КРЕПНУТ

Говоря о внешней политике СССР, 
Рыков указывает, что мы совсем не
давно со значительным успехом и вы
годой для обеих сторон закончили пе
реговори с Германией, и 21 декабря 
1928 года подписали протокол, который 
развивает и расшвряет торгово-эконо
мические отношения между нами и 
Германией.

Конечно, и с Германией у  нас были 
отдельные недоразумения, но они ка
ждый раз удовлетворительно изживались. 
Мы и в настоящее время не совсем 
довольны тем отношением со стороны 
германских властей к  разоблачению 
работы белогвардейцев, которые фабри
ковали в Берлине политические доку
менты против советской власти.

Эго не простая организация жуликов, 
это— политическая организация уголов
ных мошенников, организация, которая 
находила ходы в весьма знатные дома 
буржуазии и буржуазной дипломатии.

Из доклада тов. Рыкова о работе правительства
ОТ АНГЛИЙСКОГО РАЗРЫВА 

ПОСТРАДАЛА ТОЛЬКО АНГЛИЯ
С Великобританией до сих пор дип

ломатические отношения не возобно
влены. Разрывом отношений с СССР кон
сервативное правительство (правитель
ство крупных банкиров, промышленни
ков, землевладельцев) не достигло тех це
лей, которые ставило. Наоборот, основ
ные отрасли народного хозяйства Ан
глии потерпели убытки.

Именно этим обгоняется то здоровое 
течение в рядах английского народного 
хозяйства, которое стоит за восстано
вление прерванных связей. Именно это 
течение вызвало в жизни недавнюю 
поездку около сотни представителей ан
глийского делового мира в СССР.
БЫСТРО РАЗВИВАЮТСЯ ХОЗЯЙ

СТВЕННЫЕ ОТНОШЕНИЯ С 
АМЕРИКОЙ

Другая крупнейшая страна—САСШ 
(Севере-Амэрмкан. Соедин. Штаты).

Хозяйственные отношения СССР и 
Америки развиваются очень быстро. 
Дальнейшее развитие этих отношений, 
конечно, наткнется на то препятствие, что 
заключение крупных хозяйственных и 
торговых сделок без дипломатической 
защиты их будет для нас не просто не
удобством, но слишком большим риском. 
Дипломатических же отношений у нас 
с Америкой пока нет.

Политика французского правительства 
по отношению к  нам в последние два 
года насчитывает немало примеров вра

не способствует 
СССР.

мирным отношениях с

ПОЛЬША ВЕДЕТ ВРАЖДЕБНУЮ  
СССР ПОЛИТИКУ

С Польшей и некоторыми прибалтий
скими странами мы подписали москов
ский протокол о досрочном осуществле
нии пакта Пеллога— договора, запреща
ющего войну.

К  сожалению, у некоторых участни
ков московского протокола мирного стре
мления в отношении СССР не заме
чается. Достаточно остановиться на по
следних фактах, имевших место в Вар
шаве (в Польше). Смягчение приговора 
белогвардейцу Войцеховскому, покушав
шемуся на жизнь нашего торгового 
представителя Лазарева, клеветническая 
кампания польской печати против СССР 
— все эти данные свидетельствуют о 
том, что новое польское правительство

ПУСТЬ БЕССАРАБЦЫ САМИ 
РЕШАТ, С КЕМ ИМ БЫТЬ

Совершенно особняком стоят наши 
. отношения с Румынией.

Они стоят в связи с вопросом о Бес
сарабии. В Румынии пробовали истолко
вать совместное подписание московского 
протокола ка к наш отказ от Бессарабии. 
Мы ответили на это, что с захватом Ру
мынией Бессарабии мы никогда не при
миримся.

Пускай сами бессарабцы, которые жи
вут в Бессарабия, всенародным голосо
ванием определят, е кем они хотят жито 
— о Румынией или с нами. Мы ничего 
иного Румынки не предлагаем.

Я доджей обратить внимание на на
пряженное положение, создавшееся в не
которых участках советско-афган
ской границы, смежных с территорией, 
на которой ликвидированы органы пра
вительства Аиануллы. Я имею в виду 
оживление бандитизма. Мы продолжаем 
политику полного невмешательства во 
внутренние дела афганского народа. Я 
надеюсь, что передовые силы страны, 
созданные десятилетним1 режимом афган
ской независимости, победят и сохра
нят завоеванные независимость и вли
яние.

ВОЕННЫЕ ПРОТИВОСОВЕТСНИЕ 
ПОПЫТКИ ПОКА ПОТЕРПЕЛИ 

НЕУДАЧУ
Приеденный в движение политиче

ский и финансово-экономический аппа
рат воинственно-настроенных по отноше
нию к  СССР сил не дал тех результа
тов, на которые рассчитывали их руко
водители. Меры экономического давле
ния на СССР не остановили ни темпа, 
ни об;ема нашего социалистического 
строительства. Планы создания эконо
мического блока (союза) против нас и 
на сей раз не удались.

Но возможность нападения на наше 
государство, несомненно, существует. 
Наша политика в целом должна в даль
нейшем заключаться в том, чтобы бо
роться всеми силами, всеми средствами 
и способами за иир, развивать деловые 
отношения со всеми государствами. Но 
в виду опасности войны, не забывать ни 
в коем случае ни на минуту об уси
лении обороны нашего государства, ва
шей страны.

Б О Л Ь Ш Е  Ш К О Л ,  ТРАКТОРОВ, М А Ш И Н
Прения по докладу тов. Рыкова

КОЛОССАЛЬНЫЙ СДВИГ
21  мая в утреннем заседании с'езда 

советов начались прения по докладу тов. 
Рыкова. Речи депутатов-крестьян, от
крывших прения, содержат прежде все
го сценку международной политики союз
ного правительства. Эти речи говорят 
колоссальном хозяйственной и культур
ном сдвиге, который переживают в на
стоящее время весь Советский Союз и 
в особенности трудовая советская де
ревня. Мы имеем сказочные достижения, 
но они нас не удовлетворяют— вот ос 
новное, что содержится в речах высту 
павших ораторов-крестьяя и крестьянок, 
рабочих и работниц, делегатов с'езда 

И отсюда требования: больше школ, 
больше больниц, больше плановости в 
хозяйственных мероприятиях, больше 
тракторов, сельско-хозяйственных машин,

Лобановская маслоартель ведет большую работу
по улучшению молочного животноводства

Лобановская маслоартель «Прогресс» 
нынче на свои средства купила 6  бы- 
иов-проигводителей. Для них строят 
артельный теплый двор. Таким образом, 
у  маслоартели будет свой бкчяй случ
ной пункт.

В артели работает специалист-живот
новод, половину содержания которого ар
тель взяла на свой счет, а вторую по
ловину дает молсоюз.

За зиму артель провела ьдвух посел
ка х  два показательных кормления 
коров. На дворе у хозяина эти коровы 
давали в среднем по 5 с небольшим ки 
лограмм молока, а в конце кормления 
они стали давать почти по КН/а кило
грамм. Удой увеличился вдвое только 
аа 21  день.

Это служит наглядным доказательст
вом того, насколько выгодны для кре
стьянина всякие улучшения в деле мо
лочного скотоводства.

На самом деле, при обычном корме 
килограмм молока обходился в 2 ,4  коп., 
а  при правильном— молоко стало обхо
диться по 1,1 ком.

Крестьяне, видя хорошие результаты 
правильного кормления, взяли через ар
тель 850 цент. (5189 пуд.) сильных 
кормов— жмыха и отрубей.

50 телят от лучших коров воспиты 
вают по нормам 45 хозяйств. Резуль
таты правильного воспитания молодняка 
тоже очень хорошие. В среднем, каждый 
теленок дает в сутки прирост на */г 
килограииа ( х/<« ф.),а лучший из них да
ет прирост в 4/s килограмма (2  фун.). 
На 7 бычков и 2 телочки хозяева за
ключили договоры с масдосоюзом, чтобы 
потом иметь действительно из них луч
ших животных.

Организовано товарищество по кол
лективному выращиванию молодняка
«Луч» в дер. Владимировке из 22 чле
нов. Оно приступает к  постройке тепло
го телятника на 50 голов. На построй
ку  его товарищество получило 500 руб. 
кредита.

Это первое такое товарищество в ок
руге. Дело же очень хорошее, так как 
оно освобождает крестьянку от больших 
забот к  сохраняет молодняк от ножа и 
падежа.

Организовано товарищество по кол
лективному кормодобыванию из 40
хозяйств в трех поселках. Товарищество 
сеет З1/* гектара корнеплодов и 1 8х/2— 
трав. Коллективные посевы трав и кор
неплодов гораздо удобнее, так ка к по
сев, охрана полос от потрав легче и 
проще, чем если бы сеял каждый в оди
ночку. Для посева корнеплодов и про
пашки их товарищество купило специ
альную сеялку «Планет», что в одиноч
ку  было бы также не под силу.

Во всех 5 поселках, входящих в ар
тель, проведено одобрение быков, негод
ные кастрированы. Организован отгон
ный табун телочек в 168 голов.

Всего члены артели засевают коллек
тивно и супрягами я единолично 46)/г 
гектар трав и 2 0 ^ — корнеплодов.

Постановлено разделить луга на 9 
лет и приобрести кочкорез для раздел
ки кочковатых мест.

Сейчас идет работа по организации 
молочно-скотоводческого товарищества, 
чтобы обобществить дойных коров и по
ставить их в коллективный теплый 
двор. А. К.

минеральных удобрений. Трудовая де
ревня борется с капитализмом за пере
устройство на новых социалистических 
началах. Она победит капитализм, но 
чтобы эта победа совершилась возмож
но быстрее, индустрия должна придти 
на помощь советской деревне. Об этом 
говорили крестьянка Орехово-Зуевского 
уезда Ахацкина, батрачка Мариуполь
ского района Гаманец, крестьянин Арза
масского округа,.Нижегородской области, 
Ларин.

Декрет о поднятии урожайности, при
нятый последней сессией ДНЕ СССР, 
способствовал громадному хозяйственно
му под‘ему среди крестьянских масс. 
Этот декрет всколыхнул крестьянство.

НЕ ОСЛАБЛЯТЬ ОБОРОНО* 
СПОСОБНОСТЬ СССР

Выступавшие в прениях ораторы тре
бовали от союзного правительства не 
ослаблять работы по обороноспособности 
Советского Союза.

— Иы не хотим войны,— говорит де
легат БССР Хохлов,— но вооруженная до 
зубов буржуазия готовится напасть на 
нас и это обязывает нас к  тому, чтобы 
мы были готовы в любой момент дать 
ей отпор.
КУЛЬТУРНЫЕ НУЖДЫ РАСТУТ

О культурных вопросах в езоей речи 
говорит крестьянин Чеченской области 
Еасаткин.

—  Советское правительст во,— говорит 
он,— развернуло широкую школьную сеть, 
но культурные потребности населения 
>астут, а я просил бы с‘езд вынести 

постановление об оставлении на месте 
для удовлетворения культурно-просвети
тельных нужд населения 50 процентов 
собираемого по области подоходного на
лога.

ВАЖНЕЙШИЕ ЗАДАЧИ
Делегаты съезда в своих выступлениях 

подчеркивают преимуществаплановогохо- 
зяйстза н затрагивают вопросы пятилотн. 
развития народного хозяйства. Делегат 
Нижнего-Новгорода Грачэв подчерки
вает, что роль местного бюджета в вы
полнении пятилетнего плана развития 
народного хозяйства и укрепление ме

стного бюджета, по его Мнений), являю® 
ся важнейшей задачей момента, от раз
решения которой зависят успехи в 
коммунальном, школьном и больничном 
строительстве на местах.

МАССЫ ПОДДЕРЖИВАЮТ 
БОРЬБУ ЗА МИР

В вечернем заседании 21 мая на 
всесоюзном с‘езде советов продолжались 
прения по докладу т. Рыкова. Высту
пающие в прениях делегаты подтвер
ждают правильность внешней политики 
союзного правительства, направленной 
к борьбе за всеобщий мир народов. По
литика эта находит одобрение, как ут
верждают делегаты, в широчайших 
трудящихся массах Советского Союза. 
Укрепление внешнего положения СССР 
в последнее время не должно усыплять 
бдительности союзного правительства, 
ибо капиталистические государства ви
дят в Советском Союзе своего врага. 
Об этом говорит делегат Украины Бу- 
ценко.

ОТПОВЕДЬ УКРАИНЦЕВ 
ПОЛЬСКИМ ПАНАМ

Трудящиеся массы Украины глубоко 
возмущены убийством нашего полномоч
ного представителя , в Польше Войко
ва и покушением на нашего торгпреда 
Л и з а р е в а. Трудящиеся массы 
Украины возмущены также тем, что 
некоторые подьаве политики выступа
ют против советской Белоруссии и со
ветской Украины, желая превратить по
следнюю в польскую колонию.

СИБИРИ НУЖНЫ МОСТЫ,
НОВЫЕ ЖЕЛЕЗНЫЕ ДОРОГИ
Выступавшие в прениях делегаты: 

Ваеильчикова (Сибкрай), Аиброжунас 
(БССР), Абдурахманов (Киргизская ССР) 
и другие, отмечая огромные достижения 
за последние годы в хозяйственном и 
культурном строительстве, обращают 
внимание на неудовлетворение мест 
средствами связи. Ваеильчикова подчер - 
кивает, что ресурсы Сибирского края 
можно лучше использовать, если постро 
ить в крае мосты через реки и прове
сти новые железнодорожные линии.
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Союз сою зов с.-х. кооперации составил пятилетний план инд у

стриализации деревни. С.-х. кооперация РСФСР предполагает п о стр о 
ить  в деревнях 45.500 новы х предприятий по переработке м естного 
с -х . сырья. На маслоделие ассигнуется 90 миллионов руб.» животновод
ство— 8S миллионов, птицеводство— 60 миллионов, льноводство и л ьно 
обрабатывающ ие заводы 90700 ты сяч руб., на зерновое хозяйство—  
62 миллиона, на усиление плодоовощ ного хозяйства ассигнуется  25 мил
лионов руб., по снабж енческой  ко о перац ии— 127 миллионов рублей, 
из них 54 миллиона на электриф икацию . Общее вложение но колхозам 
— 68 миллионов руб.

П ятилетний  план индустриализации деревни передается на об
суж дение районов при ш ироком  участии  низовой сети, бедняцко серед
няц ко го  актива и колхозов.

ПОГОДА БЛАГОПРИЯТСТ
ВУЕТ СЕВУ

Поступающее в Наркоазен донесения 
с мест сообщают, что весенний сев по
всеместно проходит при благоприятной 
когоде. Везде установилась теплая, 
ясная погода. Массовый сев продвинулся 
в самые крайние районы РСФСР. В 
центральных районах приступают к  
посадке картофеля. В Поволжье и Чер
ноземной полосе появились всходы 
яровых. На юге и Нижнем Поволжье 
прошли дожди. Сведений о появлении 
массовых вредителей ниоткуда не по
ступало.
Всходы яровых в совхозах лучше, 
чем в обыкновенных хозяйствах

Наркомземом получены сведения, что 
в крупнмх советских хозяйствах всхо
ды яровых идут лучше, чем на полях 
соседних хозяйств. Сказывается более 
тщательная машинная обработка земли. 
Особенно хороши всходы в новом зер
новом совхозе «Гигант* на Северном 
Кавказе. Озимые у совхозов также 
выглядят лучше,

НЕФТЬ НА УРАЛЕ
На Урале, в Верхне-Чусовских го

родках Пермского округа, открыта 
нефть. На днях забил там первый . 
фонтан.

Уральская нефть, по мнению уче
ных, представляет мировое богатство. 
Она имеет огромнейшее значение 
для дальнейшего и быстрейшего раз
вития промышленности Урала, так как 
она находится в центре крупнейших 
заводов.

Новое открытие имеет большое зна
чение и для Сибири, так как развитие 
народного хозяйства Урала и Сиби
ри неразрывно связано. Новое откры
тие приближает сибирскую промы
шленность к  богатейшим запасам 
нефти.

НОВАЯ ЖЕЛЕЗНАЯ ДОРОГА
Тельбесскнй завод, строящийся в не

скольких верстах от города Кузнецка, 
будет нуждаться в хорошем угле, да
ющем высококачественный кокс, необ
ходимый для металлургического завода. 
Уральские заводы также нуждаются в 
хорошем коксе. В ближайшие годы по
требность эта значительно возрастет, 
так как на Урале строится новый (Ма
гнитогорский) металлургический завод- 
гигант.

В 28 верстах от г. Кузнецка есть 
богатейшие Осиновские залежи хорошо 
коксующегося угля. Сейчас начинается 
постройка железной дороги, которая 
свяжет Кузнецк н будущий Тельбесскнй 
завод с оснновским месторождением 
угля.

Постройка дороги будет закончена к  
началу 1931 года. С осени будет при 
ступлено к  постройке моста через реку 
Кондому; фермы для этого моста, на 
который потребуется 1200 тысяч ру
блей, изготовляются на заводах в го 
роде Сталине,

КАРСКАЯ ВЫШЛА
В этом году Карская экспедиция сде

лает два рейса. Из Омска уже вышли 
суда речной флотилии.

Морские суда ведет ледокол «Красин», 
имеющий на своем борту летчика 
Чухновского.

Батрак - изобретатель
Батрак села Каменной Балки, Саль- 

ского округа, Мареев изобрел овцедой- 
ку и молотилку для подсолнуха. Овце- 
дойка Мареева представляет собой ка 
меру с несколькими отделениями, дое
ние в них происходит автоматически.
В самый короткий срок овцедойка вы
даивает 50 овец.

Молотилка для подсолнуха тоже 
очень проста по устройству и во много 
раз облегчает работу. В настоящее вре
мя чертежи изобретения Мареева рас
сматриваются специалистами.

СМОТР КУЛЬТУРНО-ПРОСВЕТИТЕЛЬНЫХ УЧРЕЖДЕНИЙ
Окроно, при участии других обществен

ных организаций, проводит, в связи о окон 
чаннем учебного года, с 23 мая по 10 июня 
окружной смотр культурно-просветительных 
учреждений— шкод 1 и 2 етуи., Ш КМ , библио
тек, нзб-читален, клубов, книжных магази
нов, детдомов, детплощадок, учреждений 
ликбеза и так далее.

Одновременно по городам и большим 
районам будет проводиться дискуссия о 
системе народного образования.

Какие задачи ставит перед собой 
вмотр?

Трудящиеся округа разберутся в самой 
системе народного образования, дадут свои 
советы и указания: какая у нас должна 
существовать школа—четырехлетка или 
нятнлетка, достаточно ли во 2 ступени 
9-ти групп, или нужно добавить 10-ую, 
такой уклон (узко-специальный или поли
технический) должны иметь наши средние 
школы.

Нужно этим смотром ноложигь начало 
новседневной заботе советской обществен
ности и трудящегося населения над свои
ми культурными очагами, практически втя 
путь наши школы, избы-читальни в круго
ворот начавшегося великого социалистиче
ского соревнования: кто скорее введет все
общее обучение, ликвидирует неграмотность 
на 100 проц., кто больше и лучше обучит, 
кто распространит больше „газет, журна
лов.

Пятилетний план социалистического 
строительства требует для своего выполне

ния от наших культурно-просветительных 
учреждений людей, воспитанных в духе 
коммунизма, людей, практически могущих 
строить социализм. Наши школы, библиоте
ки и избы читальни далеки от выполнения 
этой задачи.

Мы имеем много недочетов во всех об
ластях культурно просветительной работы. 
Просвещенцев мало контролируют, проверя
ют. С них меньше спрашивают, чем с хо
зяйственников.

Нужно добиться, чтобы советская об
щественность, чтобы все трудящиеся на
селения собственными руками, всерьез взя 
дись за проверку работы ^просветительных 
учреждений. Тужик.

На помощь берлинским 
рабочим

Заслушав доклад о первомайских со
бытиях в Берлине, общее собрание ячей
ки М0ПР каннской бойни постановило 
отчислить в пользу германских ра
бочих полдневный заработок. На то
же вызваны коллективы рабочих кож- 
завода, мехзавода, спиртзавода и канн
ской типографии окрОМХ'а.

ЗНАМЯ И ГРАМОТУ ПРЕПОДНЕСЛА КОНФЕРЕНЦИЯ 
ОДа „Б А Р А Б И Ш Ш Й  ДЕРЕВНЕ"

Проходившая 26 мая каинсЕая город
ская конференция ОДН с участием 
окончивших ликпункты и школы ма
лограмотных постановила преподнести 
знамя и грамоту «Борца за грамету» 
редакции газеты «Барабкнская Дареная* 
за активное участие в культурной

спартакиаде но Барабинскому округу, 
который занял первое место по ликви
дации неграмотности в Сибири.

—  Газета сыграла большую роль в 
проведении работы по ликвидации не
грамотности в округе,— говорится в по
становлении конференции.

ЧИТАТЕЛЬСКАЯ 
КОНФЕРЕНЦИЯ В КАИНСКЕ

Трудящиеся Каинска день печати 
ознаменовала также и читательской кон
ференцией, созванной 25 мая редакци
ей газеты «Барабинская Деревня».

На собрание явились члены редкол
легий стенгазет, рабкоры, стенкоры, чи
татели газеты и несколько селькоров, 
находившихся в это время в Еаинске.

Доклад тов. Ознобишина о работе 
редакции «Барабинской Деревни» и оче
редных задачах печати и доклад тов. Део 
рецкого о десятилетии Госиздата и ра
боте отделения сибкрайнздата вызвали 
много вопросов со стороны присутствую
щих. Зато в отношении прений м и н 
ские читатели оказались не столь щед
рыми. Выступило лишь 4 человека.

—  Редакция слабо руководит редкол 
легиямн стенгазет, не ведет никакой ра
боты с селькорками. Не всегда проверя
ются заметки, поступающие в редакцию. 
Совсем не освещаются в газете вопросы 
физкультуры. Нужно почаще устраивать 
конференции читателей газет,— таковы 
были замечания выступающих.

В резолюции, принятой собранием, 
отмечается необходимость изжития всех 
недостатков. Работа редакции собранием 
одобрена и линия в ее работе признана 
классово-правильной.

Сибкрайаздату собрание дало следую
щий наказ:

—  Своевременно снабжать школы и 
коллективы ш требной литературой, раз
вить сеть книжных товариществ в де
ревне, продвинуть книгу в массы.

А. Н.

„М 0Л 0Т 0Г  ПОЛУЧИЛ 
ПЕРВУЮ ПРЕМИЮ

Лучшей газетой, выпущенной по раб
коровской тревоге, оказалась газета 
„М олоток", издаваемая на ст. Татар
ская 1. Ей присуждена первая премия.

Вторые премии присуждены; газете 
«Фвбзавуч», издаваемой рабкорами 
ФЗУ гор. Барабннска, и газете „Цен- 
троф уга", издаваемой в каинской ш ко
ле молочного хозяйства.

Селькоры, пишите как прошел день 
печати у вас.

КТО ПОЕДЕТ НА КУРОРТ
Сябкрайстрахкассой л я  застрахован 

ных Барабинского округа было предоста 
влено 20 мест на курорты. Отбор больных 
на курорты страхкассой производился не 
путем кампании обращений к врачам ВЦ 
и ВКК, а по представленным окрздравом 
историям болезней лиц, которые система 
тически лечились в амбулаториях, больни 
цах н врачучастках.

Таких историй было представлено на 
200 человек, из них отборочная комиссия 
отобрала для посылки на курорты (Карачи 
и Лебяжье) 20 человек. Поедут:

Бельцова, Таисия (Каинск), Кравцевич, 
Иосиф (Барабинск), Киселева, Евдокия 
(Татарск), Апенвна» Фекла, Евдокимов, 
Петр (Каинск), Берштей, Лея (Татарск), 
Кожевникова, Мария (Хаинск), Щербаков, 
Иван (Барабннск), Малькова, Мария 
(Каинск), Кайгородцев, Иван (Кажнек), По
пов, Варламннй (Меньщ. район), Ешков, 
Федор (Татарск), Шаламов, Василий, Вто- 
рушнка, Варвара, Жарова, Ефросинья, До- 
пьева, Мария, Лебедев, Иван, (Каинск), 
Сибирцев, Алексей, (Спасский район), Ли 
зак, Александр (Барабннск).

Этим сообщением отбор считается за 
конченный, не назначенным на курорты 
особых уведомлений не будет.

Пред, внрстрахкассы Чепкпй.

— Взломав окно, неизвестные похи
тила днем два пальто из квартиры 
гр. Худякова, проживающего в Еаинске 
по Коммунистической, № 44.

— Систематически пьянствовали 
мастер федоровского маслозавода (Ново- 
Троицквй район) Еладиш и председа
тель маслоартелн Понарин. В результа
те— завод по 4 дня стоял, наело выра
батывалось очень плохое, на заводе 
царствовали грязь и плесень. Еладиш 
и Понарин привлекаются к  судебной 
ответственности.

П О П Р А В К А
В постановлении окрисполкома от 19 

апреля за № 1 вкрадись опечатки:
В § 2. „В данное время законными из

мерителями считаются те, которые имеют 
поверочное клеймо и пломбу поверочных 
палат 1928-27 г.“ Нужно читать: „28-29 г.“ 

В § 4. п. „г." „С 10 июня по 15 июля1*. 
Нужно читать: „С  10 июня в» 15 июня е. г.“ .

В § 5. ,.К повторительной поверко при
нимаются только вполне равные измери
тели. Нужно чнтато „Исправные измери
тели".

ПИСЬМО В РЕДАКЦИЮ
Тев. редактор!
Не откажите поместить на страницах 

издаваемой вами газеты следующее нее 
письмо:

По полученным мною сведениям, мне 
приписывается членство в какой-то 
б. контрреволюционной партии и, в ча
стности, намекается на партию к.-д.

Категорически отвергаю кзкое-бы то 
ни было участив свое в этой политиче
ской рухляди. Заявляю, что единствен
ной партией, несущей человечеству но
вую социалистическую жизнь, является 
коммунистическая партия (большевиков)',,, 
в чем и заключаются мои политические:, 
взгляды.

Семенов, Гавриил Александрович, 
г. Татарск, Барабинского округа.

ПЕРЕПИСКА ССЕЛЬНОРАММ
Следующие заметки посланы на расследо

вание в различные учреждения:
С. „Польза, как от козла молока", За

ключенный. „Убрать неисправимых", К о п ы т  
„Кружок деткоров", 0. „Продаж дочку за 40 
голов скота", Крестьянка. „Женорг думает» 
только о Барабинске", Якорь. „Бедняки и 
батраки остаются неграмотными", П. И. Б. 
„Я  ненавижу эту политику", П. Е. Е. „Игра 
Слеаова в карты", С. „Зайцев ходит по но
гам пьяный и стучится к вдовушкам", Мо
ряк. „Секретарь сельсовета Цапенко еже
дневно пьянствует*, I® 157. „Вместо меди
цины обращаются к знахаркам". Свой- 
„Где найти правду". Вас, С. „Машинка", 
Огонь. „От неправильного обращения к. 
яду", К. М. А. „Прав ли тот, кто это делает", 
Око. „Педагог—пьяница",Старкко*. „Письмо", 
Кузьмин. „Наши активисты", Деревенский. 
„Надо бы голосз|лигаить, а он под видом бе
дноты в партшколе", Урманец „Актив опа
снее, чем пассив", Справедливый. „УСЯв- 
ский заготовитель кожсырья", С е л ь к о р  
№ 512305/2. „Р е к , посмотри!*.

Редактор—И. Ознобишин

ИЗВЕЩЕНИЕ
Члены экономкомнссий, произвол, 

комиссий, МК, ФЗК, руководителю 
учреждений и предприятий и все 
ведомственные рационализаторы дол
жны прибыть к 18 часам в четверг» 
30 мая, в зал заседаний профсою
зов на совещание. Будет гаслушанс 
доклад т. Селезнева о задачах в об
ласти рационализации и ее мето
дике. Окрярофсовет.

ОкрРНИ.

ОБЯЗАТЕЛЬНОЕ ПОСТАНОВЛЕНИЕ
барабинского окружного исполнительного комитета
Г. Еаинек №  8 22 мая 1929 г.
О н а ту р а л ь н о й  о п л а те  (га р н ц е в ы й  сбор) п е 

р е р а б о т к и  л ьносем ян
На основании постановления президиума сибирского крав 

вого исподнительного: комитета от 30 января 1929 г ^протокол 
№ 24-201). барабинский окружной исполнительный комитет 
ПОСТАНОВЛЯЕТ:

1. Ввести во всех государственных, кооперативных, част
ных маслобойных заводах для всех лиц и1 учреждений за иск
лючением организаций, реализующих маежшродукцию 
(масло, жмыхи) в плановом порядке по нарядам сяокрайторг- 
отдела, обязательное В1икание платы за переработку льно
семян иеллючительно в натуральной форме (гарнцевый сбор) н 
в 8ерне из следующих расчетов:

За переработку 16,38 м г. л ь н о с е м я н  взимается по 
3 килограмма семян средней чистоты с действительно перера
ботанного льносемени- а не ж* сданного для переработки,

2. Полученный гарацевый сбор владельцы и арендаторы 
маслобойных заводов обязаны сдавать заготпунктам союз- 
хлеба но конвенционно-заготовительным ценам, установленным 
на месте сдачи.

3. Владельцев и арендаторов маслобойных заводов за не 
взимание гарнцевого сбора при переработке льноаенян при
влекать к ответственности по от. ст. 16 и 105, ч. 1 УК, а лиц, 
взимающих натуральную плату, но на сдающих ое указан
ным организациям, привлекать по 168 от. УК.

За сдачу гарнцевого сбора льносемян завододержателжни 
не соответствующих качеств против полученных ими от сдад- 
чиков, с явно выраженными мошенническими намерениями, 
виновные подлежат ответственности по 2. ч. 169 ст. УК.

4. Наблюдение за проведением настоящего постановления 
и составление протоколов за его нарушение возлагается на 
окрторготдел, сельсоветы и милицию, каковым вывешивать на 
выднон месте ставки гарнцевого сбора за переработку льно
семян.

5. настоящее постановление распространяется на всю 
территорию Барабинского округа, входит в силу со дня его 
опубликования и получения на местах и действует в тече
ние одного года.

Зам. пред, окрисиолкоиа ЛУЩИК.
За секретаря СИМАКОВ.

О Б ‘ Я В Л Е Н И Я
Потерялась сн?ПектР“ ;
самец, кличка „Султан", на гру
ди белое пятно, с ошейником 
и бляхой № 382.

Прошу доставить в д. Мош- 
нано, B*pa<jEH''Koro района. 
Советская уд., № 2. Казанцеву

Г ^ я ш а я з  лошадь: мерин, 
и Ы / 1й ц ц й  масти рыжей. 6 
лет, на лбу и губе лысина, 
левое ухо порото.

Нашедшего прошу доставить 
за вознаграждение в г. Каинск, 
Красная, № 27, Кобыдьвип- 
кому, В. И. 1—2 704

к и н  М А С Т Е Р С К И Е  ш иш
рабочей части барабинского оквдомзака, г. Каинск» 

Закраевская уж., № 42, телефон № 23
принимают заказы из материалов своих 

—  или заказчиков на изделия —
Столярные: столы письменные, канцелярские, обе

денные, шкафы, буфеты, гардеробы, комолый нроч.
Портновские: исключительно пошивка мужского
платья и верхней одежды гражданской и военной, ком- 

сомольокие костюмы, прозодежда всех видов.
Нузнечно-слесарные: всевозможные поковки, кро
вати детские, оковка и ремонт ходков и телег, ремонт 

примусов и проч.
Изготовление кодес для ходков ж телег

Ремонт ВеСОВ всех систем с установленной за
коном поверкой и клеймением 

В связи с достигнутой рационализацией произ
водств—цены ниже рыночных.

По соглашению в пределах города доставка на
дом.

П р и е м  и выдача заказов ежедневно 
с 8 до 8 чае. дня.

1—з Рабочая часть. № 327
д в к а з н ш г а я Е а а н а я в н ж а н

К
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ш
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Потерялась ®0ГП0°^ “'
лошадь: мерин масти темно-се
рой, левое ухо порото, грива 
стрижена, налево отмот, на 
левов задней ноге грыжа.

Знающих прошу сообщить в 
пос. Николаевский, Н.-Троицко- 
го района, Широченко И. Н.

1043

Д А Ю У Р "о К И
по изготовлению

ДАМСКИХ ШЛЯП
Курс— 4 месяца 

■ Полная гарантия обучения, 
тут же прием заказов.

Г. Каинок, Пиатровская, 18, 
М м Елжс 711

1—2

НУЖНА КОМНАТА
— Плата по соглашению. — 

Г предложениями обращаться 
в редакцию, к секретарю.

У те р я н н ы е  д о ку м е н ты , 
с ч и та ть  н е д е й с тв и 

те л ь н ы м и

Членская книжка № 32522.7 
выд. лавкой 12 ТПО на имя- 
Евдокимова С. В. 1030'

Билет ВЛКСМ № 93836 на 
имя Букаревой Т. В. 1040* 

Учетно-воинская книжка на 
имя Малянова В. 1041

Учетно-конская книжка на 
имя Южанина Т. Е. 1042 

У четно-кон кая книжка № 485 
выд. н.-троицим рнком на имя 
Новикова Д. 1044

Членская книжка рабкоона. 
„Труд" № 691 на имя Заварзи
на Ф. Ф. 1044

Удостоверение л и ч н о с т и  
А» 536, выд. к-рой тяги на имя 
Копаловой П. 1045-

Удостоверение о работе в 
Барабинсвом окрздраве № 4750,- 
нрофбилет союза СТС на имя 
Константинова М. й. 706»"

Профбилет союза рабпрос, 
енравка № 1, выд. профкомом 
каннского педтехникума на имя 
Нестерова С. 798

♦

4.

В мае маслоартелн должны платить сдатчикам молока не дешевле 1 рубля за пуд
Совещанием маслозаготовителей при барабинском окрторготделе в мае месяце установлены цены за молоко, дешевле которых артели рассчи

тывать не должны:
а) для заводов с производительностью до 16 тонн или 1.000 пудов—6,10 коп. за килограмм или 1 р . —  к. за пуд;
б) для заводов с производительностью более 16 тонн или 1.000 пудов— 6,16 коп. за килограмм или 1 р. 01 к. за пуд;
в) для механизированных заводов — 6,23 коп. за килограмм или 1 р. 02 к. за пуд.
Заготовительные цены на масло с 11 мая— 152 руб. центнер
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